

Academic High School Program
Student Report

Name Kiyotatsu Akamine

8/17	今日は、ケネディの留学生全員が集れがあった。40~50人ほどの生徒が来ていた。色々な国の留学生おいてたくさん友達かできていた。日本人も多ざいて、1人女子だ、アムステルダム出身のAもいて仲間意識かわいた。今日は教員の英語を学ぶという意識のわいてきたので、改めて外国の発音をにらして考えようと思った。
8/18	今日は、ボートで湖の周りを回ってピザを食べに行こうと決めていた。行こうとした。食べ放題で多くのピザが食べれてとても楽しかった。ピザが食べ終わってまた行きた。家に帰ってからは、カニとビールに入り、2~3時間ほど泳いだり、遊んだりすることができていた。外に滑り台がある。あつから飲んで、プールに飛び込むと、危険な遊具で、 楽しかった 。
8/19	少しづつ課題が増えてきて、少しづつ大変になってきた。ただ、数学だけか色々なところからきいたように、中学3~高校始めのレベルの課題が多く、月利利も点が高いので、数学は課題を毎回100%の正答率を上げるようにしているから心配ない。アメリカの同じ授業を受けている人は、たまに3か4つ振返って、これか、たくさん友達を作った。
8/20	今日で、アメリカに来ておおよそ1ヶ月がたった。始めの頃と比べて、まだどのくらい成長しているかわからないけど、この1ヶ月の目標として、できるだけ多くの人に自分から声をかけ、友達になるのと、毎日詳しく決まっていた部活にも興味があるので、顧問にX-1として決めたいと思う。
8/21	今日は、学校全体で個人の写真を撮る日ということで、1~4校時に学年ごとに写真を撮った。日本とは違い、1人に座るわけではなく、立たせて、モデルの様に写真を撮っていたので、びっくりした。また今日は、P.Eの時間に、1日時間ごとバドミントンをしていたので、スカーカ、バドミントンだったので、昨日からは、運動シューズを持っていくと思う。
8/22	
8/23	今日は、ボートレースの友達の家で、ボートレースに行こうと決めた。ボートレースは、おおよそ1年前だったので、何回かボートから滑る経験はあった。周りの人たちは、皆スタートが上手で、何回かぶつかりそうにやっていたので、とても楽しかった。おおよそ、靴をはいたことで、足を滑らしたためなので、気を付けていた。今日は、年下の友達がたくさんいたので、うれしい!

